

hari ini

Diikuti 1.500 Peserta, Kejuaraan Tarkam Kemenpora dan FOP Diselenggarakan di NTB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Aug 11, 2024 - 22:04



Lombok Barat NTB - Mewakili Pj. Gubernur NTB Hassanudin, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi NTB Tri Budiprayitno menghadiri Kejuaraan Tarkam Kemenpora dan Festival Olahraga Pendidikan (FOP) yang berlangsung di Senggigi Lombok Barat (11/8/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Kadispora NTB Tri Budiprayitno, berterima kasih atas kepercayaan yang diberikan Kemenpora kepada NTB sebagai tuan rumah

acara.

"Kami pastikan penyelenggaraan akan berjalan sukses, karena NTB selalu ramai dalam setiap event olahraga. Ini merupakan kolaborasi dan sinergi yang komplit antara olahraga prestasi, olahraga rekreasi dan olahraga pendidikan. Hal terpenting dalam kompetisi adalah menjunjung tinggi persaudaraan," tuturnya.

Acara tersebut, diikuti 1.500 peserta yang berkompetisi dalam berbagai cabang olahraga seperti Fun Run, Voli, Tenis Meja, dan Senam. Kegiatan itu berlangsung dari tanggal 11-13 Agustus 2024.

Dalam pada itu, perwakilan dari Kemenpora RI, Analis Kebijakan Ahli Pertama Wisler Manalu mengungkapkan acara FOP merupakan ajang strategis untuk membangkitkan semangat olahraga di tengah masyarakat.

"Sukses selalu untuk Kabupaten Lombok Barat. Menpora menyampaikan salam untuk menjaga kesehatan dan terus berolahraga secara teratur. Semoga ajang Tarkam dan FOP ini sukses dan menjadi kolaborasi yang berlanjut di masa depan," ucapnya.

Sementara itu, Pj. Bupati Lombok Barat H. Ilham, M.Pd sekaligus membuka secara resmi event menyatakan olahraga bukan hanya untuk kesehatan fisik, tetapi juga mental.

"Event ini akan melahirkan bibit unggul yang nantinya mampu bersaing di kancah nasional dan internasional," harapnya.

Dari konfirmasi yang diperoleh, acara dimulai dengan Fun Run yang diikuti masyarakat umum. Dilanjutkan dengan pertandingan Voli, Tenis Meja, dan Senam. Esok harinya, rangkaian acara dilanjutkan dengan FOP yang diikuti para pelajar. Semua kegiatan sepenuhnya dibiayai Kemenpora serta didukung sponsorship.

Direktur Utama PT. Dharma Graha Utama Group yang juga Owner Aruna Senggigi, Erwin H. Poedjono menyatakan rasa syukur atas terselenggaranya acara ini, tepat saat rangkaian ulang tahun korporasinya.

"Ini adalah momen luar biasa, karena kita dapat bersilaturahmi, berkompetisi, dan berwisata bersama. Atas nama Aruna, kami mengucapkan terima kasih dan berharap kerja sama dapat terus terjalin. Kami mendukung kegiatan wisata dan olahraga di NTB," tandasnya. (Adb)